

Ante la crisis, la Independencia

Escrito por Héctor L. Pesquera Sevillano / Copresidente del MINH
Domingo, 17 de Julio de 2016 08:14



“Ante nosotros tenemos una causa que es una serpiente con dos cabezas: la oposición a PROMESA y la descolonización del país. Divididos nos harán más pobres, más indefensos, más débiles. La unidad no es algo que está ante nosotros; es algo que se tiene que construir con la disposición de marchar hombro con hombro con quien no es como nosotros. Esto significa poner el cuerpo para defender al que no piensa o cree como nosotros, a los que pertenecen a otras generaciones, clases, ideologías, sexualidades. Nos une pertenecer a un espacio, tener el mismo hogar en el mundo. Esto es la nacionalidad; esto es el nosotros”. - Eduardo Lalo

La expresión del escritor Eduardo Lalo, obtenida de la revista cibernética 80grados, sintetiza la posición del Movimiento Independentista Nacional Hostosiano (MINH) sobre las alianzas y la unidad patriótica. La objeción a la Junta de Control Fiscal Federal incluye sectores diversos. Independentistas, estadolibristas e incluso anexionistas han expresado su oposición a esta imposición colonial.

Las expresiones de la rama judicial, legislativa y ejecutiva del gobierno estadounidense afirmando que Puerto Rico es una posesión de ese país y que su soberanía radica en el Congreso de Estados Unidos sorprendieron a muchos, pero no al independentismo. Estas expresiones no nos alegran, pero nos reconocen como los que hemos dicho y sostenido la verdad sobre el carácter colonial del ELA y que la retirada de Puerto Rico de la lista de países

Ante la crisis, la Independencia

Escrito por Héctor L. Pesquera Sevillano / Copresidente del MINH
Domingo, 17 de Julio de 2016 08:14

coloniales de la ONU en el 1953 fue un engaño monumental a la comunidad internacional.

Los que sostenemos que la independencia de Puerto Rico no será el resultado de un decreto o de una concesión del Congreso, sino el resultado de la lucha y el reclamo de la mayoría del pueblo puertorriqueño, nos sentimos preocupados y preocupadas por los incidentes que se dieron en la Asamblea contra la Junta de Control Fiscal Federal.

El abucheo de un grupo al congresista Luis Gutiérrez y a la asambleísta Melissa Mark Viverito denota una ignorancia perturbadora de quienes son estos puertorriqueños y de la realidad de la diáspora. Gutiérrez y Viverito son ambos independentistas. Estuvieron muy activos en sacar la Marina de Vieques. Siempre han defendido nuestro derecho a la autodeterminación e independencia y han luchado activamente por la excarcelación de Oscar López Rivera. Siento vergüenza ajena por este desagradable incidente que denota, vuelvo a decir, nuestro primitivismo político y lo mucho que nos falta por recorrer.

El otro foco de atención de los protestantes fue la alcaldesa de San Juan, Carmen Yulin Cruz. Menos mal que en el programa no se planificó que se dirigiera al público en un saludo. Se lo merecía por ser la alcaldesa anfitriona que colaboró de manera significativa en la organización de la actividad. Yulin ha dicho que la Junta es una imposición colonial, que recurrirá a la desobediencia civil para combatir la Junta, que además de ser una imposición colonial, es una medida dictatorial y antidemocrática, que hay que atender el problema colonial de la isla y que el ELA no sirve. Es anticolonialista y anti junta. ¿Qué queremos, que diga que es independentista y que abandone el PPD? No seamos ilusos. La capital de Puerto Rico no puede volver a manos de los anexionistas.

“La revolución es el arte de unir fuerzas” dijo hace muchos años Fidel Castro Ruz. Y sigue siendo cierto. Eso lo sabe el enemigo y hace todo lo posible por evitar la unidad de todos y todas las que creemos en la justicia social y política para Puerto Rico. Y no se trata de la unidad entre iguales, que ya es difícil, sino la unidad entre pensamientos distintos, que es más difícil aún. Pero es la única forma de crecer y eventualmente tomar el poder.

Es cierto que la colonia le abre las puertas a la Junta de Control Fiscal. Hay que luchar contra la colonia y todas sus manifestaciones, como es la propia Junta. Decir que el problema es la colonia y contra eso es que tenemos que luchar, es como decir que la fumigación aérea con Naled no es el problema, sino la relación colonial entre Estados Unidos y Puerto Rico. Entonces, ¿vamos a permitir que nos envenenen y nos destruyan aun más la agricultura, porque el problema no es la fumigación, es la colonia?. De ser así, cuando alcancemos la independencia no tendremos país que organizar y gobernar.

La Junta de Control Fiscal es una agencia de cobro que no sabe donde se está metiendo. Desconoce que Puerto Rico es un país en lucha por su dignidad e independencia durante más de dos siglos. Desconoce nuestra capacidad de lucha y resistencia. Demostremos una vez mas, de lo que estamos hechos. El ELA murió. El anexionismo no es opción mayoritaria y mucho menos favorecida por los congresistas y el pueblo de Estados Unidos. La independencia es el único camino real que tenemos como opción descolonizadora, de desarrollo económico, social y político. Somos un pueblo caribeño y latinoamericano.

Ante la crisis, la Independencia

Escrito por Héctor L. Pesquera Sevillano / Copresidente del MINH
Domingo, 17 de Julio de 2016 08:14

Demostremos a Estados Unidos y al mundo nuestro deseo de libertad, de superación económica y de erradicación definitiva del estatus colonial que nos aturde.

Unámonos a nuestros compatriotas populares o penepes para combatir la imposición de la Junta de Control Fiscal. En el camino irán tomando conciencia de que la independencia de nuestra patria es el único camino. Esa es nuestra tarea.